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Сколько у тебя профессий? Шесть!

О Р Г А Н  о м с к о г о  
О Б К О М А  ВЛ КСМ

Она вошла в комитет комсо
мола в рабочей телогрейке, ру
мяная от мороза. Прядь волос 
выбилась из-под наскоро повя
занного платка. Видно было, 
что она спешила. И как бы из
виняясь за свою занятость, ска
зала:

— Сегодня ничем помочь 
не могу. Работы много.

— А помогать и не надо. 
Вот что, сколько у тебя, про
фессий?

— Профессий?..
Она немного задумалась. 

Мысленно была в это время в 
цехе. «Кажется, пять, — и 
как школьница, начала считать 
по пальцам. — Еще одну за
была. Зубодолбежница. С этого 
и начинала. И как только мог
ла забыть...»

... Стояли первые дни осени. 
Было по-летнему тепло, среди 
зеленых ветвей тополя видне
лись уже одинокие пожелтев
шие листья. В один из таких 
погожих дней в отдел кадров 
Сибзавода пришла девушка.

Второй цех, куда направили 
Валю Мороченко, был боль
шим, шумным. Безостановочно 
стучали станки. Рабочие сменя
ли друг друга, а они по-преж
нему продолжали ритмично от
бивать такт.

— Новенькая? — услышала 
она сзади. — Что ж, будем 
учить.

Но к токарному станку ее 
не поставили. Она стала учить
ся делать зубья к барабанам 
тракторов. Это было, конечно, 
не то, о чем она мечтала, но 
старалась как можно лучше, 
чтобы скорей освоить профес
сию: может быть тогда ее пере
ведут «в токари».

Немного прошло времени, и 
вот однажды мастер предложил 
Вале испробовать свои силы у 
станка. Первые детали делали 
вместе.

«Вот бы мне так самой», — 
подумалось Вале.

Угадав ее мысли, мастер ска
зал: ^

— Научиться можно быстро, 
если серьезно относиться к ра
боте.

Вот осторожно вставлена за
готовка. Включение—и пополз
ла, извиваясь, по станку желез
ная стружка. Потом блестящая, 
готовая деталь у нее на ладони. 
Валя измерила ее. Все пра
вильно. Казалось, первая побе
да была одержана. Но нена
долго. Пока мастер рядом — 
все шло хорошо. Но стоило 
ему отойти, как Валя терялась. 
Ей казалось, что она долго дер
жит деталь в станке, и вынима
ла ее преждевременно.

— Что ты горячишься? — 
как-то заметил мастер. — Пер
вое время, естественно, не все 
будет гладко. А ты присмотрись 
поближе к соседям, поговори с 
ними.

Помощи товарищей не при
шлось долго ждать.

То, о чем долго мечтаешь, к 
чему всем сердцем стремишься, 
непременно сбудется. Сбылась 
и Валина мечта. Научиться 
всем пяти операциям было не 
так-то легко. Но когда есть на
чало, дальше дело идет намно
го легче. Больше не было бра
ка. Детали выходили отличные.

Валю избрали комсоргом це
ха. Большая ответственность. 
Ведь приходила в цех моло
дежь, только что окончившая 
школу, ребята, отслужившие

Друж но и слаженно 
работает комсомольско- 
молодеж ная бригада  
фармацевтов городской  
аптеки №  7. В  бригаде  
восемь девуш ек: А. Е ру- 
салимчик, О. Есаулова, 
Н. Краснова, Г. К рах
м альная, Н. Матыскина, 
Р. Орешко, Н . Самойло
ва и Г. Ш ейнина. Д е 
вуш ки реш или высоко 
нести честь своей брига
ды и работать без про
махов. Д а  и сама спе
циальность фармацевта 
подсказывает, что ма
лейш ая ошибка в рабо
те может повлечь тяже
лы е последствия. Годо
вое социалистическое 
обязательство, взятое 
фармацевтами, вы пол
нено досрочно  —  к 42-й 
годовщ ине В еликого Ок
тября.

НА СНИ М КЕ: брига
дир Н. Самойлова ( сле
ва) и Г. Ш ейнина за  
работой.

Фото В. Курочкина.

в армии. Всех их нужно было 
заинтересовать в избранной 
профессии, учить мастерству.

Валя к этому времени уже 
работала на фрезерном станке. 
Но охотно учила новичков то
карному делу. Объясняла она 
всегда понятно, просто.

Токарь, фрезеровщица. Не 
много ли это для девушки, ко
торая на заводе всего год? Но 
Валя освоила еще сверлиль
ный станок и шлифовальный.

— Да ты у нас за всех ра
ботать можешь, — шутили то
варищи.

Завод для нее стал родным 
домом. Сюда она пришла де
вочкой, отсюда начала свою 
трудовую жизнь. И теперь у 
нее пять профессий. А два го
да назад ее, лучшую производ
ственницу цеха, приняли в ря
ды Коммунистической партии.

Сейчас Валю перевели в но
вый цех. Пришлось овладеть 
новой специальностью. Пять 
плюс один — шесть. Теперь 
она еще и заточница. Двад
цать три года — и шесть про
фессий! э. УГЛИКОВА.

Ч Л ЕН  РА Й К О М А
Работа птичницы привлекала Нину давно. Еще школь

ницей она часто забегала на совхозную ферму и помога
ла женщинам в уходе за птицей. Поэтому после окон
чания школы Нина не раздумывала, куда пойти. Этот 
вопрос ею был решен давно.

С первых дней работы Нина поставила себе задачу: 
повысить яйценоскость кур. И добилась своего. Сейчас 
она лучшая птичница района. На состоявшейся недавно 
комсомольской конференции Шербакульского района 
Нина Вингоренко избрана членом райкома.

НА СНИМКЕ: Нина Вингоренко — птичница Бори
совского совхоза.

Фото И. Буянова.

ДОРОГОЙ ТРУДА
Это было на районной кон

ференции. Когда секретарь рай
кома объявил о выносе знамени 
комсомольской организации и 
величаво и медленно поплыло 
оно между рядов, зал, как один 
человек, встал и замер в тор
жественном молчании. Крепко 
держа в руках древко, чуть на
клоняя его вперед, высоко над 
собой знамя несла невысокая 
девушка в строгом коричневом 
платье с комсомольским знач
ком на груди. И так красиво 
это сочеталось — строгая ясно
глазая девушка и величавое 
знамя, что кто-то нарушил тй- 
шину, с гордостью произнес: 
«Наша Валя!».

А Валя Цымбал, секретарь 
комсомольской организации 
школы Алаботинского совхоза 
и бригадир ученической произ
водственной бригады, пережи
вала в это время самую ответ
ственную минуту в своей жиз
ни. Чувствуя взгляды двухсот 
делегатов, сидящих в зале, она 
понимала, что удостоилась че
сти, которую оказывают только 
лучшим из лучших. И она сно
ва и снова перебирала в памяти 
дела, о которых собиралась 
рассказать сегодня. Все ли сде
лала их комсомольская органи
зация, их бригада, чтобы иметь 
право называться лучшей, не 
упустили ли они чего-нибудь?

Много было заботы у комсо
мольцев Алаботинской школы в 
минувшем году: впервые созда
вались ученические производст-

О Б Л А С Т Н О Й  С Ъ Е З Д  У Ч И Т Е Л Е Й
Необычно выглядит Дво

рец культуры Октябрьского 
района. Его комнаты и залы — 
своеобразные лаборатории. 
Здесь расположены всевозмож
ные приборы, изготовленные 
руками учащихся школ, на
глядные пособия по различ
ным предметам, овощи, выра
щенные ребятами на пришколь
ных участках и на полях кол
хозов и совхозов, в которых 
работали ученические произ
водственные бригады. Повсю
ду стенды с портретами луч
ших учителей города и области, 
фотоснимками, рассказываю
щими о постановке трудового 
воспитания в школах, об уча
стии в общественно-полезном

труде, о жизни и работе быв
ших воспитанников средних 
школ.

Все это не случайно. Во 
Дворце работает третий област
ной съезд учителей. Педагоги, 
партийные, комсомольские и хо
зяйственные работники, пионер
вожатые вновь собрались, что
бы подвести итоги своей рабо
ты по перестройке обучения и 
воспитания в школе, поделиться 
опытом, наметить задачи, на
правленные на дальнейшее 
укрепление связи школы с 
жизнью, на соединение обуче
ния с производительным трудом.

Вчера на съезде с докладами 
«Советская школа на современ
ном этапе» и «Роль комсомоль

ских организаций в воспитании 
нового человека» выступили 
заместитель председателя обл
исполкома тов. Егоров и секре
тарь обкома ВЛКСМ тов. Ни
колаев.

Оба доклада вызвали ожив
ленные обсуждения. С инте
ресными мыслями на съезде 
выступили заслуженная учи
тельница РСФ СР заведующая 
Любинской начальной школой
Рыбакова, заслуженная учи
тельница РСФ СР учительница 
школы №  19 города Омска Ку
ликова, председатель колхоза 
имени Свердлова Тюкалинского 
района Шеленков и другие.

Сегодня съезд продолжает
свою работу.

венные бригады. И труднее 
всего было, конечно, Вале — 
первому бригадиру. Нужно бы
ло и о плане работ подумать, 
и учесть .склонности каждого 
■при распределении обязанно
стей, и решить массу непредви
денных вопросов, которые как- 
то сами по себе возникли, ког
да от организационной части 
перешли к практическим делам.

В бригаде 90 человек. И у 
каждого ученика уже выработа
лась склонность к какому-то 
делу. Как быть, если, напри
мер, Макар Пинигин, Света 
Зайцева. Люба Иващенко, Валя 
Остапенко хотят стать строите
лями, а Света Агеева, Толя Ку
ликовский и многие другие ув
лекаются садоводством и ого
родничеством? Так появилось 
решение разбить бригаду на 
три звена: строительное, плодо
овощное и птицеводческое. 
Для братьев же Володи и Толи 
Батулиных сделали исключе
ние. Зная, что они любят уха
живать за животными и все рав
но каждый свободный час про
водят на ферме, их закрепили 
за третьим отделением совхоза 
в качестве пастухов.

Давно отзвенел последний 
школьный звонок. Наступили 
каникулы. А для бригады на
чались самые горячие дни. Ран
ним утром ребята спешили на 
свои участки: одни—на совхоз
ную стройку, другие—в садили 
огород, третьи — на птицефер
му. И только вечером собира
лись все вместе, чтобы поде
литься успехами, рассказать, 
что сумели сделать за день.

Лето прошло незаметно. И 
хотя работали ребята немало, 
успели они и отдохнуть хорошо. 
Пришли на занятия загорелые, 
окрепшие, выросшие. Настало 
время подвести итоги.

Славно потрудились ученики 
из звена М. Пинигина. Они 
сделали за лето 50.000 штук 
кирпича, отремонтировали дет
ский сад, построили летний ла
герь для совхозных свиней и 
заложили фундамент теплого 
свинарника. Не отстали от них 
и птицеводы звена Нины Цым
бал, вырастившие до двухмесяч
ного возраста 8.000 цыплят и 
6.000 уток. А звено Светы Аге
евой высадило в совхозном са
ду 2.000 саженцев, вырастило 
много помидоров и .капусты, 

.собрало 28 тонн яблок, 6 тонн 
малины и смородины.

Обо всем этом рассказала на

комсомольской конференции Ва«. 
ля Цымбал.

— И еще, — продолжала 
она после аплодисментов, кото
рыми одобрили делегаты конфе
ренции ее рассказ, — наша 
бригада сдала государству 
2.000 штук яиц, собрала 20 
тонн металлолома и вывезла 
на поля 370 тонн навоза. Наш 
труд отмечен похвальными ли
стами райкома комсомола и 
ценными подарками.

Гордостью сияют глаза деву
шки. Но сквозь гордость от 
сознания хорошо исполненного 
долга в них проглядывает еще 
что-то. Это «что-то» — уверен
ность в правильности избран
ного бригадой пути, решимость 
и впредь идти, не останавлива
ясь, дорогой труда.

К. БОРИСЕНКО, 
инструктор обкома ВЛКСМ,

Для любителей 
литературы

По просьбе читателей в газете 
«Ли тера тура и ж изнь» (орган 
Союза писателей Российской Фе
дерации) с нового года вводится 
постоянный раздел «Ли тера турная 
учеба». Цель его— помочь начина
ющим литераторам в овладении 
основами художественного мас
терства, содействовать распро
странению литературны х знаний, 
особенно среди молодежи.

Читатеди газеты смогут при
обрести или расш ирить свои зна
ния по теории прозы, поэзии, 
драм атургии, по актуальны м во* 
просам современной литературы .

Этого веселого парня зна
ют многие. Топором Ни
колай Островский владеет 
мастерски. Немало добротны х 
построек возведено за послед
нее время на втором отделе
нии Изюмовсного совхоза, и во 
многие из них вложена части
ца труда плотни ка Остров
ского.

Фото И. Буянова.



Студенты
обсуждают
снод&тгшль

После того, как группа сту
дентов просмотрела спентакль 
областного драматического те
атра «Обры в», кто-то выска
зал интересную мысль: а ч¥о 
если устроить в институте Об
суждение этой работы театра 
й ' пригласить на него артис
тов?

И вот в переполненной ауди
тории начался большби, инте
ресный разговор. Артисты  Т . 
Найденова, Р. Солнцева и 
Б, Каширин рассказали о том, 
Й£К готовился спёйтанль, как 
они работали над ролями.

Затем стали выступать сту
денты. Их выступления свиде
тельствовали о том, что они 
глубоко интересуются искусст
вом, проявляю т значительный 
интерес к театральной жизни. 
Все выступающие дали спек
таклю  полож ительную  оценку, 
особенно отметиз игру артис
тов Найденовой, Яшунского,
Агеева, Каширина и других. 
Было высказано также li| t-
С^ольно критических замеча
ний й пожеланий коллективу 
театра. Студенты подчеркива?
ли , что театр должен больШе 
интересоваться пьеса'ми, в njS- 
торы* пона’зЫвается жизнь на
шей молодёжи, что в репертуа
ре должна преобладать совре
менная тематика.

Встречи студентов с омски
ми артистами —  нужное и по
лезное дело. Они не только 
расширяют кругозор студенче
ской молодежи, но и поглотают 
•артистам глубже изучать ин
тересы зрителей, содействуют 
росту творческой антивности 
театрального коллектива.

О. АНТОН ОВА,
В. СЕРБИИ, 

преподаватели автодорож
ного института.

КОРОТКО
В Доме техники состоялось 

очередное занятие постоянно 
действующего семинара для 
работников служ б, главных 
механиков машиностроитель
ных предприятий города.

Присутствую щ ие заслушали 
и обсудили донлад участника 
Всесоюзного совещания по ре
монту оборудования и меха
низации ремонтных работ ин
женера Березина. Семинар 
был организован областной сек
цией по модернизации и ре
монту оборудования научно- 
технического общества маши
ностроительной промышлен
ности.

Растет и благоустраивается 
городок омских нефтяников. С 
каждым годом здесь все боль
ше вступаю т в строй новые 
жилые кварталы , здания к уль
турны х учреждений, больниц, 
магазинов, ш нол. Недавно на 
проспенте Мира открылся 
ннижный магазин № 19. На на
шем снимке вы видите продав
щ ицу нового магазина Юлию 
Латыш еву и первых покупа
телей нниг.

Фото Э. Савина.

РОЖДЕННЫЕ СЕМИЛЕТКОЙ
...Маленькая, с гладко заче

санными назад волосами и от
крытым, ясным взглядом, она 
знакома в этом зале всем. Вот 
вышла она на трибуну, начала 
говорить. Слова такие же от
крытые и ясные, как ее взгляд. 
И говорит с заполненным до 
краев залом тихо, просто, как 
будто дома, в ёёмье.

Дд и впрямь. Разве не одной 
дружной семьей являются для 
Нее все, кто собрался здесь 
сегодня? С ними можно гово
рить так, как хочется, они пой
мут. Со многими Мария Баже
нова лично знакома, других 
хорошо знает в лицо.

Вот Люда Буянова. Нынче 
она сама возглавляет большой 
коллектив. Бригада ее растет, 
крепнет, очень многие учатся.

По примеру Валентины Га
гановой пошли на отстающие 
участки Николай Колдыба и 
Иван Баранов. Это ее, Марии 
Баженовой, люди. Опытные 
рабочие, они решили передать 
свои знания другим, помочь мо
лодым освоить новые профес
сии, повысить производствен
ный разряд.

Вот почему сегодня, на со
брании бригад и ударников ком
мунистического труда «Омск- 
строя», собравшихся здесь, что
бы отметить славную годовщи
ну вступления строителей в

коммунистическое соревнова
ние, молодой коммунист, брига
дир Мария Баженова может го
ворить так уверенно.

Год назад им, первыми всту
пившим в это соревнование, 
чтобы собраться, хватило бы 
красного уголка, а теперь она 
видит перед собой едва вме
стивший всех зрительный зал 
Дома культуры. «Наше буду
щее идет нам навстречу», — 
говорит она и мысленным взо
ром видит перед Собой своих 
товарищей...

Стыдно Коле Самсонову. По
чему забросил учебу? Увлекся 
боксом, ходил вместо школы 
на тренировки. Плохо, Коля 
сам понимает. Дал бригаде обе
щание учиться как следует. По
верили.

Аня Тимофеева просит у 
бригады отсрочку. Не может 
сейчас учиться, времени нет. 
Все знают, в чем дело. Четыре 
месяца прошло, как родился у 
нее ребенок. «Даем отсрочку? 
— Даем». В будущем году Аня 
непременно наверстает упущен
ное.

Да разве такие люди не пой
мут тебя?! Люди, рожденные се
милеткой. Они отвергают то, 
что мешает двигаться вперед, 
и с радостью принимают то, 
что идет к ним из будущего. 
Они — строители и хорошо по-

РАЗГОВОР ПО БОЛЬШОМУ СЧЕТУ
. Комсомольская конференция 

Ульяновского района начала 
свою работу, как и принято, с 
отчетного доклада райкома. 
Секретарь райкома Иван Ми- 
няйло рассказал о трудовых 
успехах юношей и девушек, о 
достижениях молодых животно
водов и полеводов. И достиже
ния эти были, безусловно, не
малыми—ульяновские комсо
мольцы на совесть потрудились 
в минувшем году. Сотни тонн 
свинины, десятки тысяч голов 
птицы и кроликов, выращенных 
молодежью района, трижды пе
ревыполненный план сбора ме
таллического лома, высокие 
показатели доярок Лиды Мей
ер, Ран Богатыревой, Вали Ла
риной... Да, немало замечатель
ных трудовых показателей име
ют на счету молодые ульянов
цы, и Иван Миняйло отнюдь не 
скрывал этого. Чуть ли не по
ловину его доклада заняло 
перечисление достижений л уч
ти :: тружеников производства. 
Гораздо бледнее выглядела вто
рая половина: упомянув о не
достатках во внутрисоюзной' ра
боте, покритиковав колхозных 
и совхозных комсомольских сек
ретарей и вскользь заметив, 
'что районная организация не
сколько сократилась за послед
ний год, секретарь райкома за
кончил доклад.

Потом выступил Николай 
Кабаков — секретарь комитета 
ВЛКСМ Лузинского совхоза. 
Подобно докладчику, он назвал 
кое-какие цифровые показате
ли, перечислил фамилии пере
довиков и мельком заметил, 
что в других областях комсо
мольской работы дела обстоят 
несколько хуже.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 
♦

Потом выступила Светлана 
Демидович — комсомольский 
секретарь Иртышского совхоза. 
Назвав показатели и фамилии 
лучших, она уступила место за 
трибуной Николаю Хирьянову, 
который тоже назвал фамилии 
и цифры...

По-видимому, «обтекаемый» 
отчетный доклад задал тон — 
выступления следовали за вы
ступлениями, но большого, 
принципиального разговора не 
получилось.

И вдруг все насторожились. 
Русокосая девушка в формен
ном платье школьницы сказала 
о том, что не говорили ии до
кладчик, ни выступавшие.

— Нас хвалит райком, — 
заявила десятиклассница Ача- 
ирской школы Вия Упис. — 
Нас хвалят за собранный ме
таллолом, за выращенных для 
совхоза телят. Но ни разу ком
сомольский райком не поинте
ресовался, как мы живем, ка
кие запросы и интересы у на
ших ребят. Почему же мы мол
чим о том, что воспитательная 
работа с молодежью у нас в 
районе хромает на обе ноги?..

Да, Вия была права — не 
говорить об этом было нельзя. 
Это чувствовали все, и выступ
ление десятиклассницы было 
сигналом для начала разгово
ра начистоту. Один за другим 
поднимались на трибуну деле
гаты, и каждый из них ска
зал о наболевшем — о том, что 
Ульяновский райком комсомо

ла недопустимо мало занимал
ся воспитанием молодежи, по
вседневной борьбой за форми
рование в людях черт характе
ра человека нового коммунисти
ческого общества.

И тогда вскрылось многое 
такое, о чем забыл сказать в 
докладе секретарь райкома. 
Оказалось, что многие секрета
ри первичных организаций даже 
не знают толком, какие задачи 
должны решать их коллективы. 
Оказалось, что в деревнях 
Петровского совхоза совсем 
сошла на нет культурно-мас
совая работа, что способствова
ло активизации деятельности 
сектантов. Оказалось, что в 
Халдеевской начальной школе 
очень долгое время совсем не 
было пионерской организации, 
что многие первичные органи
зации ДОСААФ давно прекра
тили свое существование, что 
почти повсеместно в районе по
ложение с обучением молодежи 
в вечерних школах крайне не
благополучное. Плохо руково
дил райком комсомола комму
нистическим соревнованием, 
слабо пропагандировал славное 
гагановское движение, мало 
работал с людьми.

Разговор по большому сче
ту — вот во что вылилась от
четно-выборная конференция 
комсомольцев Ульяновского 
района. Далеко не всем же
лающим удалось выступить в 
этот день, но и в тех выступ
лениях, что прозвучали в зале, 
ясно и четко прозвучало глав
ное: комсомольская работа есть 
работа с людьми, и этого за
бывать нельзя.

Э. МИХАИЛОВ.

нимают свой долг и ту ответ
ственность, которую они несут 
перед народом.

Хорошо понимает эту ответ
ственность и Николай Марты
ненко, бывший ранее бригади
ром в ее бригаде. Вряд ли кто 
теперь в городе не знает его.

Мария Баженова может гор
диться им. Одним из первых 
повел он свою бригаду ка борь
бу за почетное звание, одним 
из первых одержал нелегкую 
победу. А потом первый на 
стройке последовал почину Га
гановой, перешел из своей зна
менитой повсюду бригады в 
другую, отстающую.

Прошло с тех пор немного 
времени, и сегоднй Николай 
Мартыненко с полным правом 
может говорить здесь. Он ор
ганизовал в бригаде обучение 
смежным профессиям. А учит 
кто? Сами. Один другого.

Все члены бригады хорошо 
усвоили вторую заповедь ком
мунистических бригад. Учиться 
и учиться—-эти слова стали у 
них девизом. Из 34 членов 
бригады 27 учатся в школах 
и институтах. То, что записано 
в обязательствах, претворяется 
в жизнь,, становится действи
тельностью.

... Вот стоят они на сцене, 
вожаки девяти бригад, носящих 
почетное звание. Мария Баже
нова, Юрий Мельников, Генна
дий Жук, Хайдар Нургалиев... 
Их рукщчрепко держат древко 
Красного знамени. По праву 
вручено оно сегодня каждой 
бригаде.

По праву вручены красные 
вымпелы ударникам коммуни
стического труда. Виталий Бе
ляев, Валентина Лабузова, Ни
колай Царев, Виктор Борисов 
и еще двадцать молодых стро
ителей могут гордиться сегодня.

Держите крепко заветное 
древко, несите высоко знамя 
вашей победы!

Тимуровцы
Не так давно в театре 

юного зрителя состоялся го
родской слет тимуровцев. При
гласили на этот слет и нашу 
команду. Мы с большим ин- 
тересом слуш али выступления 
ребят, которые рассказывали о 
своих делах. Было о чем вспом
нить и нам.

Наша команда организова
лась три года назад. Руково
ди ть нами стала квартальная 
12-го округа Октябрьского рай
она Анастасия Фоминична Ко- 
стёцкая. Вместе мы шефство
вали над пенсионерами, соби
рали металлический лом, сажа
ли деревья и цветы около 
домов и на детской площадке, 
которую оборудовали своими 
руками.

Мы не скучали никогда. Зи
мой заливали каток, катались 
на ноньках, устанавливали но
вогодние елки и проводили 
оноло них веселые праздники. 
Летом ходили в походы, на 
прогулки в лес.

И вот на городском слете 
тимуровцев мы узнали, что на
ша команда заняла одно из 
первых мест в Омске,

А  еще нам очень хочется 
через газету поблагодарить на
шего старшего друга Анаста
сию Фоминичну Костецкую.

С. ЗЫ КОВА, 
капитан команды № 1 Ок
тябрьского райэна.

Местные 
материалы

Онрестности Омска бедны не 
только камнем, но и деловой 
древесиной. При большом про
мышленном и жилищном стро- 

, ительстве, которое ведется в 
I нашем городе, отсутствие этих 

строительны х материалов по
рождает многие трудности, 
разрешить которые призваны 
научно-исследовательские учре
ждения и научно-техничесное 
общество стройиндустрии.

За последнее время члены 
общества побывали во многих 
городах Советсного Союза, где 
изучали использование в стро
ительстве местных материа
лов. Результаты этих творце- 
ских командировок и были об
суждены на совещании членов 
научно-технического общества 
и строительной секции технико- 
экономического совета совнар
хоза. Тан, Л . Е. Ковбас, по
бывавшая в Сталинграде, рас
сказала о применении мелких 
песков в бетоне. (Производству 
вибрированных кирпичны х па
нелей посвятил свой донлад 
участник Всесоюзного совеща
ния Г. М. Погребинский. В. А.
Кроткое, изучавший опы т 

строителей Киева и Москвы, 
сообщил, что строители этих 
городов широко использую т 
полимеры для  настила полов.

Участники совещания озна
комились также с образцами 
шифера, половой и изразцо
вой пли тки, сделанной из опи- 
лон с жидким стеклом, и др у
гих изделий, изготовленных 
без цемента из песиов с приме- 
нением жидкого стенла.

Кабинеты финансово-нредитного техникума из года в год попол
няются новым оборудованием. Только в этом учебном году техни
кумом приобретено пятнадцать вы числительны х машиной. Учащие
ся с большим интересом знакомятся С ними, овладевают навыками 
работы на них,

Н А СНИМ КЕ: преподаватель И. М. Нестерова зн^ном ит учащего
ся Владимира Чернакова с работой на счетной машинке.

Фото С. Орлова.



Р Я Д А М  З А О Ч Н И К О В  Р А С Т И
Задачи, которые ставит 

жизнь перед каждым советским 
человеком, строителем ком
мунистического общества, мож
но решить, только вооружив
шись разносторонними знания
ми, обладая высоким культур
ным и техническим уровнем. 
Именно на это нацеливают нас 
решения партии и правитель
ства о связи общеобразователь
ной школы с жизнью. VI пле
нум ЦК ВЛКСМ в своем поста
новлении «О работе комсомоль
ских организаций по повыше
нию общеобразовательного и 
культурно-технического уровня 
рабочей и сельской молодежи» 
призвал комсомольцев показать 
личный пример в овладении
знаниями, в борьбе за техниче
ский прогресс во всех отраслях 
народного хозяйства. Серьез
ное внимание уделил пленум 
вопросу заочного обучения мо
лодежи.

Учеба без отрыва от произ
водства—дело нелегкое. Но юно
ши и девушки упорно идут к 
поставленной цели. В нашей 
заочной школе занимаются лю
ди различных профессий: 
рабочие и колхозники, слу
жащие и воины Советской
Армии. Наряду с юношами и
девушками успешно учатся и 
пожилые. Таких учащихся, 
как коммунист М. П. Кобзев 
из Васисского района, П. 3. 
Казаков и Д. К. Кондратов из 
Исиль-Куля, И. И. Вишневский 
из Калачинского района, С. С. 
Лебединский и П. А. Тарасов 
из Марьяновского района, мож
но поставить в пример их мо
лодым соклассникам.

Многие выпускники област
ной заочной школы (а за по
следние три года школу окон- 

ило 879 человек) продолжают 
образование в высших и сред
них технических учебных 
дениях. Это позволяет утверж

дать, что заочная система оо- 
разования полностью себя' 
оправдывает.

Хорошо работает с заочника
ми Колосовский консультацион
ный пункт, которым в течение* 
семи лет заведует В. И. Соло
довников. Здесь ежегодно вы
пускается до 30 десятиклассни
ков с глубоким знанием учебно
го материала. Шесть лет су
ществует Любинский консуль
тационный пункт (заведующий 
А. М. Брюнчугин), работа ко
торого также дает положитель
ные результаты.

Вместе с тем в целом по об
ласти задача заочного обучения 
до сих пор решалась слабо. В 
Болынеуковском • районе, на
пример, нет ни одного заочни
ка средней школы, в Русско- 
Полянском районе — один, 
в Васисском и Полтавском — 
по два, в Знаменском и Шер- 
бакульском — по четыре заоч
ника, в Называевском — пять, 
в Саргатском — семь заоч
ников. Вызывает серьезную 
тревогу крайне ненормальное 
положение с заочным обуче
нием в таком большом районе, 
как Тюкалинский. В одном 
только Меркутлинском совхозе 
200 комсомольцев, и ни один 
из них не учится. Со стороны 
заочной школы перед руково
дителями Тюкалинского района 
неоднократно ставился вопрос 
о заочном обучении. Он выдви
гался нами на пленуме райко-- 
ма ВЛКСМ. Но дело не изме
нилось.

Серьезным недостатком в 
работе заочной школы являет
ся большой отсев учащихся. 
Он составляет ежегодно до 50 
процентов. И в большинстве 
случаев серьезных причин для 
этого нет. Бросили учебу те, 
кто спасовал перед трудностя- 

Некоторые ушли из школы 
потому, что не могли по усло-
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Ч Е Л О В Е К  Ч Е Л О В Е К У - Д Р У Г

КРУГОМ ТОВАРИЩИ

виям труда сочетать работу с 
учебой.

Как это ни странно, но зача
стую райкомы ВЛКСМ, пер
вичные комсомольские органи
зации стоят в стороне от важ
ной работы — обучения юно
шей и девушек, не принимают 
мер по оказанию практической 
помощи отделам народного об
разования в комплектовании за
очной школы учащимися.

Нынешний учебный год дол
жен стать переломным в обу
чении молодежи без отрыва от 
производства. Надо, чтобы о 
тех, кто умеет не только хоро
шо трудиться, но и успешно 
учиться, знали все. На каждом 
предприятии и в колхозе или 
совхозе должна быть создана 
атмосфера внимания и уваже
ния к людям, сочетающим ра
боту с учебой. Нужно улуч
шить пропаганду заочного об
разования, вовлечь в учебу 
всех, кто не имеет законченно
го образования.

Вопросы повышения обще
образовательного и культурно- 
технического уровня, забота о 
тех, кто учится и работает, — 
кровное дело каждого комсо
мольского коллектива.

П. ОГНЕВ, 
завуч областной заочной 
средней школы.

Китайская Народная Республика. Воодушевленные примером 
Валентины^ Гагановой, передовые текстильщ ицы  Пекинской хлопча
тобумажной фабрики^ № 2 помогают отстающим подругам. Новатор 
предприятия Ван Ю й-лань взялась обучить скоростным методам 
работы недавно поступивш ую  работницу Ван Ш у-юнь.

НА СНИМ КЕ: Ван Ю й-лань (слева) показывает Ван Ш у-ю нь свой 
метод работы.

Фото агентства Синьхуа,

Нуйбышев. Весной 1957 года 
Галю  Маевсную —  студентну же
лезнодорожного технинума —  в тя 
желом состоянии доставили в 
больницу. В результате несчастно
го случая она лиш илась обеих 
ног. Началась упорная борьба за 
жизнь Галины . Первым, кто ока
зал ей помощь, был врач-хирург 
Куйбышевской железнодорожной 
больницы Т , П. Маслов.

Раны заживали медленно. С ту
денты техникума, где училась Га
лина, навещали ее, деж урили в 
больнице. С помощью товарищей 
она окончила технинум, получила 
диплом. К ее выходу из больницы 
коллектив техникум а, приготовил 
подарок —  автомашину «М ос- 
нвич» с ручным управлением. Со
с е д и -с у п р у г и  Андрей и Анна Бре- 
ховы — предоставили свой гараж 
для  машины Гали.

Получив диплом техника, Гали
на Маевская поступила работать 
в конструкторское бюро завода. 
Здесь она подруж илась с Лидой 
Коваль —  чертежницей-деталиров-

щицей. Сейчас Галина Маевсная —  
студентна первого курса Всесоюз
ного политехнического института.

НА СНИМ КЕ: Галина Маевская
(слева) и Лидия Коваль на работе.

Фото А. БРЯНОВА (ТАСС).

Т ОВАРИЩ  Н. G. Хрущев в 
США оказал огромное 
воздействие на мировое 

общественное мнение. Особен
но большой резонанс его по
ездка вызвала в Соединенных 
Штатах. Некоторые из высоко
поставленных представителей 
США открыто признают необ
ходимость и неизбежность мир
ного сосуществования между 
Советским Союзом и Соединен
ными Штатами. Растет число 
представителей деловых кру
гов Америки, которые высту
пают за расширение советско- 
американской торговли.

Необычайно велико влияние 
поездки Никиты Сергеевича в 
США на простых американ
цев. По образному выраже
нию одной из нью-йоркских га
зет, «Н. С. Хрущев вошел в 
дома миллионов американцев». 
Да это и понятно. Ведь на про
тяжении многих лет «холодной 
войны» американская печать, 
радио и телевидение состяза
лись друг с другом в распро
странении лжи и клеветы о Со
ветском Союзе. В результате у 
многих американцев самые не- 

! лепые представления о Совет- 
J  ском Союзе, о его народе и 
правительстве. В Нью-Йорке, 
не говоря уже о более мелких 
городах и населенных пунктах 
страны, до последнего времени 
можно было встретить амери
канцев, искренне удивлявшихся 
тому, что советские люди, с ко
торыми они неожиданно столк
нулись, оказались обыкновен
ными людьми, такими же, как 
и они сами.

— Скажите — вы что... на
стоящий, стопроцентный рус
ский? Советский русский? — 
с такими вопросами приходи
лось сталкиваться в Соединен
ных Штатах.

Получив утвердительный от
вет, «допрашивавшие» несколь
ко смущенно оправдывались:

— Видите ли, вы выглядите 
так же, как парни из нашего 
штата,—или заявляли: «Так вы 
даже симпатичный».

То, что «советский русский»

«Н. С. Хрущев вошел в дома 
миллионов американцев»

может быть похож на граждан 
других стран и даже быть 
«симпатичным человеком», ви
димо, не так легко укладыва
лось в их сознании. Некоторые, 
смеясь, добавляли: «Дайте хоть 
пощупать вас».

И вот многолетние ложные 
представления рассеиваются к 
удовольствию самих же за
блуждавшихся. Рядовые амери
канцы в массе своей — жиз
нерадостный, простосердечный 
народ. На них произвели огром
ное впечатление большая чело
вечность, искренность и откро
венность главы Советского пра
вительства, его неиссякаемая 
энергия, настойчивость в от
стаивании интересов мира.

Если официальная пропаган
да поспешила заявить о «не
практичности» советского пред
ложения о всеобщем и полном 
разоружении, то для подавляю
щей массы американского на
рода это предложение отвеча
ло самым сокровенным чая
ниям. Американцы увидели, 
что Советский Союз не хочет 
войны, что он стремится разви
вать и дальше свои порази
тельные успехи в мирном сози
дательном труде.

Американцы задают резон
ные вопросы:

Если война с применением 
новейших видов оружия само
убийственна, тогда зачем же 
производить и дальше это ору
жие? Почему в таком случае 
не принять советские предло
жения о разоружении? Если 
мы собираемся разоружаться 
и стать на путь мирного эконо
мического соревнования с 
СССР, то кому и зачем нужна 
«холодная война»?

Подобные мысли, появившие
ся в результате поездки Н. С. 
Хрущева, пугают сторонников

Международный концерт детских хоров
В Лондоне состоялся меж

дународный концерт детских 
хоров, организованный 5 
декабря комитетом по воп
росам просвещения лондон
ского кооперативного обще
ства в Сентрал-Холле (Вест
минстер). Концерт, в кото
ром приняло участие более 
300 детей, был посвящен те
ме мира и дружбы.

Участники концерта и 
зрители бурной, продолжи

тельной овациеи встретили 
приветствие главы Совет
ского правительства Н. С. 
Хрущева, зачитанное дири
жером хора Грэхэмом Гриме
ром. Было зачитано также 
приветственное послание от 
американского посольства в 
Лондоне.

15-летняя Элен Паркер из 
Ромфорда (Эссекс) от име
ни всех участников концерта 
передала приветствия и наи

лучшие пожелания детям 
всех стран мира. Присутст
вующие громкими аплоди
сментами встретили ее слова: 
«Зачем нам тратить огром
ные суммы денег на воору
жение и средства уничтоже
ния, почему мы не можем 
жить в мире и использовать 
эти деньги для помощи тем 
людям, которые нуждаются 
в них?».

«холодной воины». А их в 
Америке немало. Тут и круп
нейшие монополисты, и лица, 
живущие их подачками, и воен
щина, и приверженцы лозунга 
«Америка — превыше всего». 
Прекращение «холодйой вой
ны», питающей гонку вооруже
ний, означает для них потерю 
доходов, крушение «планов». 
Поэтому они не унимаются в 
попытках сохранить и даже уси
лить атмосферу «холодной 
войны».

В номере за 21 октября жур
нал «Сатердей ивнинг пост» 
довольно раздраженно задавал 
в редакционной статье вопрос: 
«Нужна ли была Соединенным 
Штатам поездка Хрущева?* 
Смеем заметить, что, ставя этот 
вопрос, авторы статьи говорят 
не от имени Соединенных Шта
тов и американского народа, а 
от тех кругов, которые высту
пают за сохранение «холодной 
войны». Этим кругам, как вид
но из статьи, результаты по
ездки Н. С. Хрущева были яв
но не по душе. Отражая их 
мнение, журнал раздраженно 
сетует на то, что после визита 
Председателя Совета Минист
ров СССР президент США Эй-, 
зенхауэр проявляет «опти
мизм», а это не устраивает, 
я:урнал. Он утверждает, что 
его (Эйзенхауэра. — П. Е.) 
«трудно понять». Со злобой 
журнал обрушивается на «мяг
коголовых» американцев, кото
рые в корне изменили свое 
представление о Советском 
Союзе.

Статья в журнале «Сатердей 
ивнинг пост» показательна для 
той кампании, которая ведется 
сейчас некоторыми органами 
американской печати. Ведется 
она и отдельными представи
телями лагеря сторонников 
«холодной войны». Достаточно 
напомнить о выступлениях ны
нешнего губернатора штата 
Ныо-йорк мультимиллионера 
Рокфеллера и" бывшего госу
дарственного секретаря США 
Ачесона.

Однако все попытки сторон
ников «холодной войны» ухуд
шить отношения между Совет
ским Союзом и Соединенными 
Штатами будут наталкиваться 
ка растущее противодействие 
самых широких и самых раз
личных слоев американского 
народа. Таково неоспоримое 
значение поездки Н. С. Хруще
ва в Соединенные Штаты.

П. ЕВГЕНЬЕВ.



П О Д  К У П О Л О М  Ц И Р К А .
Еще задолго до на- сколько затрачено на 

чала циркового пред- него времени! Если бы 
ставления нам, как го- вы знали, какого тру- 
ворится, немного по- да мне стоило заста- 
везло: мы познакоми- вить эти мячики «пры- 
лись с молодым жонг- гать» в сумочку... Бы- 
лером Майей Рубцо- вало, тренировалась с 
вой. Правда, знакомст- ними по три^-четыре
во было не очным — 
нам рассказали о ее 
творческих поисках ра
ботники цирка — и 
все-таки было приятно

часа кряду. Долго ни
чего не получалось, да
же хотела бросить. 
Но, как видите, теперь 
они мня «слушаются».

при-
узнать, что сейчас пе- Я очень рада, что мой 
ред зрителями впер
вые выступит способ
ная артистка.

Возникли вопросы: 
как примут ее номер 
омичи, как она будет 
работать на манеже?
Ведь перед своим пер-

номер так тепло 
нимают омичи.

... Под куполом цир
ка — канатоходцы под 
управлением и при уча
стии заслуженного ар
тиста Узбекской ССР 
Абиджана Ташкенбае-

вым выступлением ар- ва Внимание зрителей 
вол_ се^час приковано ктист особенно 

нуется девушке, которая, став 
на головы своим двум 
партнерам, делает 
«шпагат», и те осто
рожно несут ее по ка
нату (снимок в овале). 
Очень ответственный 
номер! Зрители бурно 
аплодируют смельча- 
кам-канатоходцам, вы
ражая этим самым 
свое восхищение их 
мастерством.

Особым успехом 
пользуется артистка. 
Зовут ее Донной. Она 
дочь Абиджана Таш- 
кенбаева. Донна нача
ла выступать в цирке 
с раннего возраста — 
с семи лет. Она не 
кончала училища, как 
Майя Рубцова, а учи
лась мастерству у свое
го отца.

— Я и моя сестрен
ка Ляля, которая се
годня не выступает, — 
папины ученицы, — 
улыбаясь говорит Дон
на. — Этот номер, ко
торый вы только что 
посмотрели, дался нам 
нелегко, особенно мне. 
Пришлось много тре-

хозяина, «танцуют» и 
т. п. Вот одна из соба
чек почувствовала се
бя «плохо». Георгий За- 
ставников вызывает по 
телефону «карету ско
рой помощи». Веселым 
оживлением встречают 
ее зрители, когда она 
появляется на арене. 
А посмеяться, действи
тельно, есть над чем. 
В упряжке «кареты» 
— собачка, роль док
тора исполняет тоже 
четвероногая «артист
ка». Все это выглядит 
комично, оригинально. 
Одним словом, смеш
но.

Тепло приняли оми
чи также выступления 
джигитов-наездни к о в  
под управлением на-

лись со старым знако
мым.

На арене, обнесен
ной железной клетью, 
— бурые и белые мед
веди, львы. По воле 
укротителя они «пи
лят дрова», качаются 
на качелях, прыгают 
через горящие барье
ры, преодолевают «про
пасть» по тонкой пе
рекладине, выполняют 
другие номера.

Укротитель строг и 
требователен. Вот за
упрямился « г р о з а  
джунглей» — лев. Он 
отказывается от пред
ложения Николая Пав
ловича покачаться вме
сте с ним на качелях. 
На неоднократные его 

родного’ артиста Узбек- приглашения занять
ской ССР Карима За- место на противопо-
рипова, акробатов Бал- ложном конце доски
таевых, воздушных лев отвечает рычани-
гимнастов Разухад- ем.
жаевых, грутэск-наезд-
ницу заслуженную ар
тистку УзбекскойИ вот последний 

звонок. Цирк пере- нирадаться. Мы’ и сей- ССР Халиду Зарипову
час, правда, не мень- и других. Хороша про
ще занимаемся, но са- грамма и у клоун- 
мое трудное для меня ской группы под управ- 
осталось позади. лением и при участии

полнен. Вспыхивает 
яркий свет. После 
группового выхода ар
тистов ведущий объяв
ляет:

— Выступает жонг
лер Майя Рубцова!

На арену цирка вы* 
бегает девушка в бе
лом платье. В руках 
у нее булавы (снимок 
вверху слева). Она 
ловко, мастерски жонг
лирует ими, вызывая 
заслуженное восхище
ние зрителей. Булавы 
сменяют маленькие 
мячики. Они тоже по
слушно подчиняются 
девушке, быстро мель
кают в ее руках и, на
конец, «прыгают» в 
сумочку артистки. Р аз
даются дружные апло
дисменты омичей. А 
сидящие рядом с нами 
молодые люди оценили 
мастерство жонглера 
одним добрым словом:

— ЗдоровоГ
Потом, за кулисами, 

нас представили Майе. 
В текущем году она 
окончила Московское 
цирковое училище, ку
да поступила после 
окончания десятилет
ки. Она училась мас
терству у опытных 
преподавателей. Окон
чила училище успеш
но и вот сейчас де
бютирует на манеже 
омского цирка.

— Номер у меня 
небольшой. — расска
зывает Майя, — но

— Что ж, попробуем 
тогда заставить, — го
ворит укротитель и 
отходит в сторону.

Упрямец вниматель
но следит за его дей
ствиями. Николай Пав
лович берет в руку 
хлыст (очевидно, хотел 
наказать), но... льва 
уже нет на месте. В 
два прыжка он оказал
ся около качелей,взоб
рался на них и утихо
мирился.

— Вот так сразу 
надо было сделать, — 
укоризненно замечает 
укротитель присмирев
шему льву.

Разнообразна и ин
тересна програ м м а 
цирка. Хочется поже
лать артистам даль
нейших творческих 
успехов.

А. ЕГОРОВ.

Фото Э. Сазина.

Донна и ее товари- заслуженного артиста  ___ ТТЖЧ D А Т ,* О _щи тоже остались до
вольны приемом их 
выступления зрителя
ми и выражают уве
ренность, что встре
тятся с омичами еще 
не один раз.

... На манеже — за
служенный артист Уз
бекской ССР Георгий 
Заставников со свои
ми четвероногими дру
зьями — дрессирован
ными собачками. За
бавны его «партнеры». 
Они «поют» под ак 
компанемент

ТРЕБУЕТСЯ МАШИНИСТКА

на постоянную работу. Обращаться по 
адресу: город Омск, улица имени Лени
на, 11, первый этаж, комната №  6 .

Узбекской ССР Акра- 
ма Юсупова, которого 
вы видите на снимке 
внизу. Сатирическая 
клоунада «Холодиль
ник» и другие номера 
этой группы надолго 
запомнятся зрителям.

... Третье отделение 
представления. Высту
пает первый русский 
укротитель зверей за
служенный артист 
РСФСР Николай Пав
лович Гладильщиков 
(снимок вверху справа), 

своего Присутствующие встре
чают его долгими 
аплодисментами. Ни
колай Павлович не 
впервые в нашем горо
де. Омичи уже не раз 
восхищались его уме
нием, смелостью в ра
боте со зверями и вот 
сейчас вновь встретн-

ЛЕДЯНОЕ ПОЛЕ 
ОЖИДАЕТ ЮНЫХ

Зима вступила в свои права. Она принесла всем ребя
там, особенно спортсменам, множество интересных дел. Н а
чались лыжные походы, соревнования по фигурному ката
нию  и по скоростному бегу на коньках. Но самое интересное 
ребят-спортсменов ждет впереди. 15 декабря начнутся го
родские соревнования дворовы х уличны х команд по хоккею  
с шайбой. Они продлятся до марта.

В начале юные хоккеисты померются силами и ум ения
ми владеть шайбой с командами соседних дворов, улиц , 
кварталов своего района.

Чтобы уменьшить время на разъезды , район будет де
литься на три-пять зон, в зависимости от его размера и 
количества команд, и зъявивш их ж елание участвовать в со
ревнованиях. В  зоне будет не менее трех-пяти команд. З а 
тем команды-победительницы зон проведут соревнование на 
первенство района.

Е сли количество зон в районе превышает пять, то коман
ды распределяются на две территориальные подгруппы. 
И гры в подгруппах проводятся по круговой системе, а да
лее для  определения победителя в районе проводятся сты
ковые игры. Занявш ие первое место в подгруппах разыгры
вают первые-вторые места, занявш ие второе место в под
группе разыгрывают между собой третьи-четвертые места 
и т. д.

Только после этого команды-победительницы районов 
встретятся в играх на первенство города .

Организуют хоккейные команды советы домоуправлений, 
жилищно-коммунальные отделы, квартальные уполномочен
ные, прикрепленные к домам комсомольские организации 
предприятий, учреждений, вузов, техникумов и школ.

С. УСКОВ,
инструктор горкома В ЛК С М .

Первые старты конькобежцев
Соревнования конькобежцев города открываются торж ест

венным парадом участников. Старейш ий коньнобежец Сибири

КУДА пойти сегод н я :
ОБЛДРАМТЕАТР — «Обры в». 

12/XII «День чудесны х обманов».
Начало в 8 час. веч.

КИНОТЕАТР ИМЕНИ МАЯКОВ
СКОГО — 1-й зал — ш ирокоэк
ранный фильм «Капитанская доч
ка» — в 10, 12, 2. 4. 6, 8 и 10 ч. 
2-й зал — «Дорога без нонца» — 
в 9, 11. 1. 3. 5. 7, 9 и 11 ч. веч.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — «Б а л 
лада о солдате» — в 10. 11-45.
1-30. 3-15. 5. 6-45. 8-30 и 10-15 веч.

«ПИОНЕР» — «М аксим  Перепе
ли ц а » — в 9-15, 11-15, 3 и 6-30

веч. «Е го  поколение» — в 1, 4-45, 
8-15 и 10 ч. веч.

«ЛУЧ» — «Я  вам пи ш у» —  в
10-30, 2-45, 8-25 и 10 ч. веч. «Ф о 
ма Гордеев» — в 12-45, 4-45 и 6-35 
веч.

ЦИРК — Гастроли артистов Уз
бекского цирка. Первый русский 
укротитель, заслуж. артист РСФСР 
Н. П. Гладильщ иков со смешанной 
группой хищников. В паузах — 
клоунская группа при участии за
служ. артиста Узбекской ССР А к - 
рама Юсупова. Начало в 8 ч. веч.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.
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